

استمتع بخصم  
على صبحي كابر

10%

باستخدام بطاقات بنك الرياض الائتمانية

يسري العرض حتى 2024/12/27

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

## الشروط والأحكام:

- استمتع بخصم 10% على صبحي كابر.
- العرض ساري حتى 2024/12/27
- لتفعيل العرض يجب أن يتم الدفع عن طريق بطاقة بنك الرياض الائتمانية.
- يجب على العميل إبلاغ الموظف بعرض بنك الرياض وإبراز بطاقته الائتمانية للاستفادة من الخصم.
- حد الأقصى 5 أشخاص لكل طاولة.
- العرض غير قابل للتحويل ولا يمكن استبداله بالائتمان أو النقد.
- يطبق الخصم على القائمة الرئيسية فقط.
- لا ينطبق الخصم على تواريخ معينة بما في ذلك عيد الفطر وعيد الأضحى ويلة رأس السنة ويوم رأس السنة الميلادية.
- لا يمكن الجمع بين هذا العرض وأي عروض أو خصومات أو قسائم ما لم يتم ذكر ذلك.
- ألا يقل عمر العميل عن 18 سنة.
- للإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية، [أنقر هنا](#)

## Terms and Conditions:

- Enjoy 10% off on Sobhy Kaber.
- The offer is valid until 27/12/2024
- To validate the offer payments must be made by a valid Riyadh Bank Credit Card.
- The client must inform the employee of Riyadh Bank's offer and present their credit card to benefit of the discount.
- Maximum 5 persons per table.
- The offer is non-transferable and cannot be replaced by credit or cash.
- Discount applicable on A la carte menu only.
- The discount is not applicable on the blackout dates including Eid Al Fitr, Eid Al Adha, New Year's Eve, and New Year's Day.
- This offer cannot be combined with any offers, discounts or vouchers, unless stated.
- Customer must be 18 years old and above.
- For Credit Card APR disclosure, [Click here](#)